

## Braccio, Nadia

---

**De:** Marie-Hélène Lessard [lessdem@videotron.ca]  
**Envoyé:** 1 mars 2014 15:49  
**À:** Greffe  
**Objet:** à verser au dossier R-3863-2013 (observations) et au dossier R-3854-2013 phase 2 (observations)

Bonjour,

Je voulais porter à votre attention que, non seulement je suis préoccupée par les effets sur la santé des nouveaux compteurs et par la sécurité de ma vie privée, mais je n'ai pas les moyens financiers de payer 600\$ de plus par an. En effet, ma mère et moi avons 3 compteurs électro-mécaniques sur notre maison.

Les frais encourus pour l'option de retrait, offerte par Hydro-Québec, nous occasionnerait donc des frais de 600\$ de plus à payer par an. Si l'on considère que vous vous apprêtez à autoriser une hausse tarifaire à Hydro-Québec, le coût de notre électricité deviendra dès lors beaucoup trop élevé pour nos moyens.

Merci d'en tenir compte.

Marie-Hélène Lessard  
Louise Dussault-Lessard